

Forums pour les consommateurs

Héroïne pourquoi je replonge à chaque fois

Par Profil supprimé Posté le 08/04/2021 à 17h14

Bonjour voilà j aimerais avoir des retour d expérience et pouvoir discuter avec des personnes qui fonctionnent comme moi

Je précise que je suis nomade donc je bouge beaucoup et à chaque fois que je m arrête trop longtemps à un endroit je replonge et je reproduis ce schéma depuis plusieurs années maintenant. Tout en étant consciente de la galère que C est d arrêté et que après je me sens bien je rechute comme une conne.
Jaimerais réussir à savoir ce qui cloche....

Merci à ceux qui prendront le temps de me lire

1 réponse

Profil supprimé - 09/04/2021 à 22h23

Bonjour

Je suis a peut près comme vous cela fait quelque moi que je consomme de manière non régulière de la cocaïne es j'avoue que je sais pas trop pkoi je replonge une sorte denuie m'envahit cela faisais 1mois a peu près que je n'avais pas retoucher a sa es ça ne m'avais pas manquer du tout mais les fréquentation y joue un grand rôle aussi